



輝け!未来

さいとう・りんか
齋藤

凜花さん
地頭方小学校6年 豊岡区

私の夢は大学女子駅伝に出場すること 自分に負けない強い人になりたい

私は自分に負けない強い人になりたいです。そう思った理由は大学女子駅伝です。駅伝を見ていて選手は苦しくても諦めず前を向いて走っていました。私はこのような選手に憧れ、大学生になったら大学女子駅伝に出場するという夢を持ちました。どんな練習でも自分に負けない走りや気持ちで、応援してくれる人に感動を与えられる選手になりたいです。

ペンを置いてー編集幸記

▼都市計画道路「静波一号幹線」が開通▼学生時代に何気なく通っている道でしたが、都市計画担当課に配属された際に名称や概要などを知りました▼道路は私たちが生活していく上で欠かすことができない施設。能登半島地震を例にとっても、人や物資、資機材などを優先的に運ぶ道としても非常に重要な役割を果たすことが改めて分かりました▼今後も大切に使用させていただきます。



▼市内には古くから伝わる文化や神事などがあります▼今号に掲載の「蛭ヶ谷の田遊び」と「幡神社の御神事」は方法は違えど、どちらも豊作を祈るもの▼田遊びの「ほた引き」や「幡神社の古例祭」での「菅山小児童による御神の舞」のように子どもも参加しています▼長い歴史の中で地域全体で郷土愛を育んでいるとともに、今後も貴重な文化を末永く継承してくれることを期待します。

